



WEICON

permanent oder ablösbar
permanent or removeable

Bestellnummer Order number	Inhalt Content	Farbe Colour	Stk./VE pieces/box	ab 1 Stück from 1 piece	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
* WEICON Sprühkleber universell	500 ml	gelblich transparent	12	17,2500	12,5000	12,5000	11,2500
* WEICON Sprühkleber extra stark	500 ml	gelblich transparent	12	17,8000	12,9000	12,9000	11,6200
* WEICON Sprühkleber wieder lösbar	500 ml	gelblich transparent	12	17,2500	12,5000	12,5000	11,2500

Farben	Material	Colours	Material
gelblich transparent	Basis: Synthetikgummi	yellowish transparent	Base: synthetic rubber
Hinweise Temperaturbeständigkeit: -20 / +65 °C (extra stark bis +80 °C) Verklebungstemperatur: +10 / +30 °C Lagerfähigkeit: 12 Monate Es gibt 3 verschiedene Typen: Typ Universell verbindet leichte Materialien mit- und untereinander. Spezialtyp für starke und dauerhafte Verklebungen auf rauen und unebenen Oberflächen. Typ Transparent ist speziell für wieder ablösbare, repositionierbare Verbindungen geeignet. Anwendungen: WEICON Sprühkleber universell eignet sich zur Verklebungen zahlreicher Werkstoffe, wie Papier, Karton, Pappe, Holz, dünne Furniere, Kork, Leder, Textilien, Filz, Weichschaum, Gummi und Schaumgummi, Kunststoffolie (außer PVC und Polyethylen) und besonders für die Verklebung von Hartschaum geeignet; WEICON Sprühkleber extra stark kann für Verklebungen von Filz, PVC-Folie, Kunstleder, Teppichbelägen, Kunststoffen, Pappe, Styropor, Schaum- und Moosgummi, Dämmstoffen, Weichschaum, Vinyl, Leder, Gummi sowie Metall und Holz verwendet werden und eignet sich auch für großflächige Verklebungen. WEICON Sprühkleber wieder lösbar kann zur Fixierung von z.B. Schablonen, Werbetafeln, Postern, Fotos, Dekorationen im Messebau, Layouts oder technischen Zeichnungen eingesetzt werden.		Hints Temperature resistance: -20 / +65 °C (extra strong to +80 °C) Application temperature: +10 / +30 °C Shelf life: 12 months 3 different types available: Typ "universal use" bonds light materials to themselves and among each other Typ "Adhesive Spray extra strong" is a special formula for strong and permanent bonds on rough and uneven surfaces Typ "transparent" Adhesive Spray for detachable joints is especially suited for detachable and adjustable joints. Applications: WEICON Adhesive Spray "universal use" is suitable for the bonding of numerous materials such as paper, cardboard, pasteboard, wood, thin veneers, cork, leather, textiles, felt, soft foam, rubber, foam rubber, and plastic film (except for PVC and polyethylene). It is especially suited for the bonding of hard foam (e.g. polystyrene). WEICON Adhesive Spray extra strong can be used for the bonding of felt, PVC foil, imitation leather, carpets, plastics, cardboard, foam and cellular rubber, insulating materials, soft foam, vinyl, leather, rubber, metal and wood. It is also suitable for large-area adhesive bonding. WEICON Adhesive Spray for detachable joints can be used, for example, to fuse templates, billboards, posters, photos, decorations in trade show construction, layouts and technical drawings.	

* Keine Lagerware, bitte anfragen.
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).